

Traditionsverband der
ehemaligen Angehörigen
des Standortes KÜLSHEIM e.V.
1. Vorsitzender



97900 KÜlsheim, Dezember 2010
Kolpingstr. 14
Tel.: 09345/6497
Fax: 09345/437274

E-Mail: vorstand@traditionsverband-kuelsheim.de
Homepage: www.traditionsverband-kuelsheim.de

*An
die Mitglieder
Traditionsverband ehemalige Angehörige
des Standortes KÜlsheim e.V.*

Mitgliederbrief 02/10

Liebe Vereinsmitglieder,

meine Kameraden, Freunde und Förderer des Traditionsverbandes der ehemaligen Angehörigen des Standortes KÜlsheim e.V.. Ein ereignisreiches Jahr mit vielen kleineren Höhepunkten und Vorhaben in unserem Verein, neigt sich dem Ende zu.

Auch war dies ein Jahr, in dem wir wieder neue Kräfte für Folgeveranstaltungen in der Zukunft sammeln wollten.

Zunächst möchte ich aber kurz in die Vergangenheit zurückblicken.

Seit meinem letzten Mitgliederbrief im Mai 2010 wurden durch unseren Traditionsverband einige kleinere Vorhaben durchgeführt.

Leider musste unser geplanter Besuch im *Wehrgeschichtlichen Museum in Rastatt*, sowie unsere *Grillfeier* im Juli 2010 mangels zu geringer Teilnehmer abgesagt werden.

An den *Burgfestspielen in Röttingen* nahmen ebenfalls nur eine handvoll Mitglieder teil.

Im **September** hat unser Traditionsverband, wie die Jahre zuvor, mit einer Mannschaft am Pokalschießen des Schützenvereins im Rahmen des „Großen Marktes“ der Stadt KÜlsheim erneut mit sehr großem Erfolg teilgenommen.

Dabei hatte die Mannschaft einen beachtlichen Platz bei den Herrenmannschaften belegt und den vierten Pokal in Folge für den Traditionsverband errungen. Dem Teamleiter, Herrn StFw a.D. Gaab, darf ich für die Organisation der Mannschaft recht herzlich danken.

Am Donnerstag hat unser Traditionsverband am Umzug im Rahmen des Großen Marktes erneut teilgenommen. Ich darf mich bei allen Teilnehmenden am Umzug für ihr Mitmachen herzlich bedanken. War es doch wieder eine super Veranstaltung die allen Teilnehmern sehr viel Freude bereitet hat.

Besichtigung der Traditionsräume am Sonntag den 17. Oktober 2010

Die Möglichkeit die Traditionsräume zu besichtigen wurde, wie angekündigt, am Sonntag den 17.10.2010 angeboten. Leider wurde das Angebot aus der Bevölkerung/Bürger nur gering angenommen. Dennoch war der Sonntag aus meiner Sicht ein voller Erfolg, da sich einige unserer Mitglieder zum Kaffeetrinken treffen konnten.

Haus und Straßensammlung 2010 „Volksbund Deutscher Kriegsgräberfürsorge“ durch den Traditionsverband am 05. November 2010 in Kilsheim.

Auch im **fünften Jahr** in Folge, führte der Traditionsverband am Freitag den 05.11.2010 die Haus und Straßensammlung mit der Unterstützung der Reservistenkameradschaft in Kilsheim durch. Wir, die ehemaligen sowie aktive Soldaten und ehemalige oder aktive Angehörige der Wehrverwaltung hatten uns zum Ziel gesetzt, uneingeschränkt die Arbeit des Volksbundes Deutscher Kriegsgräberfürsorge weiterhin zu unterstützen.

Es sollte auch eine Art der Traditionspflege sein, denn es geht darum wie wir mit der Geschichte umgehen, auch mit denjenigen, die im Krieg ihren Dienst getan und ihr Leben dafür gegeben haben.

Schließlich sind wir ja auch heute mit diesem Thema ständig konfrontiert.

An der Sammlung haben folgende Mitglieder sehr tatkräftig unterstützt:

Frau Schmitt G., Frau Väh E., Frau Seidenspinner E., Frau Wolpert M., Frau Rother L.-S., Herr StFw a.D. Väh H., Herr OstFw a.D. Koprowski R., Herr StFw a.D. Patz G., Herr OstFw a.D. Wolpert R., Herr OstFw Müller H., Herr OstFw a.D. Rother A..

Von der Reservistenkameradschaft Kilsheim war Herr Berberich H. mit dabei.

Das Sammelergebnis überstieg wieder alle Erwartungen, denn es wurde der Betrag von 2009 nochmals gesteigert. Sammelergebnis: **1496,86 €** (2009 1446,39)

Ich möchte mich nochmals auf diesem Wege bei allen Mitgliedern sowie bei dem Kameraden der Reservistenkameradschaft, die im Rahmen der Haus und Straßensammlung „Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge“ mitgeholfen haben, recht herzlich bedanken.

Wir werden im kommenden Jahr neue Wege in der Durchführung gehen um somit evtl. mehr Bürger in Kilsheim anzutreffen und das Sammelergebnis zu steigern sowie vor allem die Möglichkeit zu schaffen, an drei möglich Tagen zu sammeln um somit mehr Sammler aus unseren Reihen zu gewinnen.

Teilnahme am Volkstrauertag am 14.11.2010 in Kilsheim

Die Gedenkfeier wurde durch den Traditionsverband mit Unterstützung von Kameraden der Reservistenkameradschaft Kilsheim wie in den Jahren zuvor unterstützt und gab ihr somit unter anderem einen sehr würdigen Rahmen. Ich möchte mich auf diesem Wege nochmals bei allen die anwesend waren, recht herzlich bedanken.

Anbei Veranstaltungskalender 2011, sowie bereits jetzt die Einladung zur Grillfeier im Sommer. Ich hoffe auf Ihre Mitarbeit und Ihre Teilnahme an der einen oder anderen Veranstaltung, damit diese erfolgreich durchgeführt werden können.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie-/Angehörigen ein besinnliches Weihnachtsfest, ein erfolgreiches und zufriedenes Jahr 2011, sowie Gesundheit, Glück und Erfolg.

Ich freue mich auf ein Wiedersehen mit Ihnen in 2011 und verbleibe mit freundlichen/kameradschaftlichen Grüßen

Ihr

Im Original gezeichnet

Armin Rother